



# 杉本ひろふみ 後援会だより

VOL.6

【発行・編集】  
杉本ひろふみ後援会  
〒473-0911  
豊田市本町高根23番地10  
TEL:0565-54-4537  
FAX:0565-54-4539



## 大きな時代の変化の中で



令和2年2月から始まった新型コロナウイルス感染症の拡大は、今までの世間の常識を大きく変えてしました。

テレワーク、オンライン会議など、新型コロナウイルス感染症の拡大によって変化した働き方に加え、今まで累々と築き上げてきた地域のイベント等も、ほとんど途切れてしまい、今後は、継続していくにも形を変えていかざるを得ない状況と聞いています。

また、カーボンニュートラルによる産業構造の変化、複雑化する国際情勢の中で、どういった時代が近い将来に到来するのか、また、その影響がどういう形で私たちの日常生活に影響を及ぼすのか、まったくわかりません。

しかし、今後も引き続き「みどり豊かで 活力ある まちづくり」を目指し、次の世代に私たちのまちをしっかりと引きついていかなければなりません。

地域のみなさんのご意見、ご指導を受けながら、しっかりと地域の課題解決に向けて取り組んでいく所存ですので、よろしくお願ひ申し上げます。

豊田市議会議員 杉本 ひろふみ

### 竹村・土橋学区市議会議員候補者推薦委員会が4月20日に開催 令和5年4月の市議会議員選挙へのご推薦をいただく

令和5年4月に行われる予定の豊田市議会議員選挙の候補者について、4月20日に竹上区民会館において推薦委員会が開催され、竹村・土橋学区6自治区長をはじめ21名の推薦委員の方々により、3期目への挑戦のご推薦をいただきました。ご期待に沿えるようしっかりと準備をしていきます。

## 1.議会報告(令和2年度・3年度一般質問)

### (1)令和2年9月定例会

#### テーマ1. 安全・安心な学校給食のための施設更新



**【質問1】** 給食センターの施設の改修については、どのように考えているのか、お聞きいたします。

**【その答弁1】** (答弁者 澤平教育部長)

給食センターでの大規模改修は、学校の夏休み期間中に実施していますが、アレルギー対応食専用の調理スペースの確保など、施設の機能向上を伴う改修工事は実施が困難な状況です



**【質問2】** 老朽化が進んでいる平和給食センターと足助給食センターの更新は。

**【その答弁2】** (答弁者 澤平教育部長)

平和給食センターと足助給食センターの2施設は、国の交付金の処分制限年数である35年を過ぎており、老朽化による課題も顕著です。この2施設については、衛生管理や労働環境、アレルギー対応など、施設更新に向けた諸条件を整備し、早急に調整を進めていく。

### (2)令和3年12月定例会

#### テーマ2. 交通事故ゼロを目指した交通安全対策

**【質問1】** 令和3年10月に公表された「通学路における交通安全の更なる確保（通学路合同点検）」について、対策のスケジュールと今後の事故ゼロ推進に向けた取組は。

**【その答弁1】** (答弁者 澤平教育部長)

早期に通学路の安全を確保するため、立哨や啓発などのソフト対策は速やかに実施し、ハード対策については、令和3年度、令和4年度の2か年で8割以上の対策完了を目指す。

また、今後は今回の点検結果をフォローアップしつつ、引き続き、学校や地域の声を元に安全・安心な通学路が継続的に確保できるよう取り組んでいく。

**【質問2】** 豊田市における交通事故状況を踏まえ、第11次豊田市交通安全計画を現時点でのどのような思いで進めていくのか、今後の豊田市の交通環境を見据えた交通安全対策について、市長の想いをお聞きする。

**【その答弁2】** (答弁者 太田稔彦市長)

ハード対策とソフト対策の両輪をもって、交通事故死傷者数をできるだけ減らしていく方針に加え、その延長線上で、重大事故が1件でも発生しないように、先端技術の先駆け的な導入を見据えた新たな対策を取り入れるなど、本市の強みを生かしながら進めていく。

今後も市一丸となって「交通事故ゼロの豊田市」が実現できるよう、取り組んでいきます。



## 令和4年度 自民クラブ議員団 総務会長に就任

#### ●自民クラブ議員団 四役



自民クラブ議員団を束ねる団長をはじめとする、4人の役員です。

令和3年度は、議案を審査する政務調査会長に、4年度は総務会長を拝命いたしました。

●環境福祉委員会



環境福祉委員会の所管は、廃棄物等を扱う環境部、福祉行政全般を担う福祉部、感染症対策等市民の健康を担う保健部で、市民の日常生活に一番密着する部署です。コロナ禍の元、一日も早く日常生活が戻ってくることを願い、しっかりと取り組んでいきます。

## 明治用水取水施設の早期復旧への要望活動

6月2日、自民クラブの新役員として、明治用水頭首工の大規模漏水の早期復旧と農産物への被害補償の国への要望活動のため、上京しました。

八木代議士とともに、農林水産省では、宮崎正雄農林大臣政務官と牧元幸司農村振興局長に、復旧要望書を提出させていただきました。



## 逢妻男川の交角橋架け替え工事始まる

令和3年度逢妻男川の交角橋から竜神橋の区間で、一斉に河川拡幅工事が行われました。

特に竹村駅からトヨタ自動車堤工場へつながる交角橋も架け替え工事が始まり、通行止めとなりました。予定では約2年近く通行止めになる予定です。ご理解とご協力をお願いいたします。



## ●交角橋の掛替工事日程



## Topics 令和3年から4年へ 龍神地域のトピックス

### 令和4年1月9日 竜神中学校体育館で新成人を祝う会開催 【竜神地区】

竜神地区の新成人を祝う会が、1月9日開催され、198名の新成人のみなさんが、参列されました。全員での集合写真は、圧巻でした。



### 令和4年6月12日 【消防団】

地元消防団3方面隊3部が、豊田市消防団の警防技術大会に参加し、最優秀賞を獲得しました。



### 令和4年6月11日 【竹中地区】

初音川ビオトープ植物観察会



### 令和3年12月9日 こども園で昔ながらの豆とり体験 【竹下地区】

竹下野菜塾のみなさんが、節分用に収穫した大豆を、竹村こども園の子どもたちが、昔ながらのやり方で豆とりをして、選別をしました。



### 令和3年12月10日 部活動の地域指導者への説明会開催



### 【竜神中学校】

学校の先生方の多忙化解消プランの一つとして、休日の部活動を地域活動に移管する取組が令和5年度から始まります。

その地域の指導者の説明会が、12月10日竜神交流館で開催されました。

今後は、子どもたちのためにも、部活の顧問の先生と、地域の指導者の意思疎通と連携が大切です。

### スナップショット Snapshot



新型コロナの感染が少し落ち着き始めた昨年10月19日から31日までの2週間、衆議院選挙が行われました。

従来の大規模な出陣式や決起大会は開催されませんでしたが、各地の個人演説会は人数制限をして、開催されました。



### 編集後記

2年続けてのコロナ禍。年末にかけて、感染者数が減少し、日常生活が少しずつ戻ってくると期待したものの、再び感染拡大。自治区や学校関係など、この2年間で多くのイベントや事業が中止、もしくは縮小された。

それでも子供たちのためにと、限られた環境の中で修学旅行や地域のイベント等を開催していただいたすべての関係者に感謝申し上げます。

### お問い合わせ先

ご意見・お問い合わせは、右記よりお願いいたします。皆様より頂いた貴重なご意見は、今後の活動に活かしてまいります。



### 杉本ひろふみ後援会事務所

〒473-0911 豊田市本町高根23番地10  
TEL / FAX : 0565-54-4537